
2010.4.6（火）は札幌市内の小学校で入学式が行われました。

ようやく暖かくなり、今日は小学校の入学式です。 

初々しい小さな子どもたちが嬉しそうに登校してきました。 

入学式用に盛装した子供たちや父兄の皆さんも緊張しながら晴

れの日を迎えました。 

中の島小学校では今年、３クラス８７名、平岸西小では３クラ

ス９０名の新入生を迎えて、上級生の児童から祝福と励ましの

言葉がありました。 

引き続いて 「中の島交通安全母の会」からは交通安全を祈願

した「ランチョンマット」が手渡されました。 

新入生のみなさん！  

自動車や自転車の交通事故に気を付けて、楽しい小学校ライフ

を満喫して下さいね！ 

FMアップル取材の様子は福津京子さんのホームページにアッ

プしています。 
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中 の 島 地 区 連 合 町 内 会 ニュース 
第38号 

今年は全国的に天候不順で、寒い日が続いています。なんと４月 17日に東京で積雪を観測するなど、

４１年ぶりの低温気象のために野菜の生育が遅れ、国として全国農業協同組合連合会（JA 全農）に野菜

出荷の前倒し要請を行ったと聞いています。 

まだまだ寒い日が続きそうです。体調に留意して下さいね。 

  
 

2010.04.14（水） 中の島青少年育成委員会総会が開かれま 

した。青少年育成委員会では青少年の健全な育成を支援するた 

め様々な活動を行っています。富田会長以下17名のメンバー 

で今年も 

① 広報活動 ②スポーツ郊外活動指導 ③環境浄化 に尽力し 
ます。引き続いて行われた懇親会には今年から赴任した平野 

地域振興課長と担当の田中絵美さんが参加して下さいました。 

これからもよろしく！！ 

 

（活動内容） 

・子ども会活動の助長 

・第 11回ミステリーバスツアー 

・第 32回子供相撲大会 

・げんき雪んこまつり 

・とよひら”おもしろスノーパーク” 

・中の島アイスキャンドル大作戦 

❀ ❀ 

 

真剣な表情の議論が続きます。 

平野誠 地域振興課長 

担当の田中さん 

林さんと向地区連会長 



問合わせ先 中の島まちづくりセンター 中の島１条４丁目９－４ ℡821－5841 

 

             2010.4.16（金）風のない暖かい日に

町内会南端側の中の島通から堤防までを役員5人程で冬季間に散布

した焼き砂を掃き集めました。 土のうに入れて、午後から豊平区土

木センターに回収してもらいましたが、何と１０袋もありました。 

 

 

             2010.04.09（金） 春の交通安全街頭啓

発運動が実施されました。春とはいえ寒風吹きすさぶ中で５０名を超え

る町内会、交通安全母の会、交通安全指導員の皆さまが集合し、交通安

全を呼びかけました。  啓発活動中には就任２年目となった豊平区の

二木区長も激励に駆けつけてくれました。 
 

          2010.4.15（木）に岩本允道議を交えて中の島

神社に関する意見交換を行いました。席上、議員からは「将来的にも神

社の運営が可能な資金計画で、地元の皆さまが納得できる結論にしてほ

しい。」とのことでした。 後日、富田運営委員長から空知総合振興局

札幌建設管理部用地管理室に対して「賃貸借契約を主とする適正な契約

を目指した交渉を継続する」旨の回答がなされ、今後は他の事例の推移

を見守りながら、神社存続のための交渉を継続することと致しました。 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
        
 
 
 

 
 
 
  
                
 
         

  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

４月２９日（木・祝）   精進川清掃            9：30～  精進川河畔 
             （親子ふれあい清掃）      10：30～  中の島各町内会 
５月２２日（土）  ヤマベの稚魚放流          豊中公園付近、精進川の滝付近 
 
 

中の島魅力ある地域づくりの会ホームページ  http://www.nakanoshima.jpn.org/ 

行事予定 

    まちづくりセンターに新しいメンバーが加わりました。 

地区連絡員の加藤康子さんです。  

これまで2か所のまちづくりセンターで勤務された 

ベテランさんですが、豊平区は初めてです。  

皆さん来所された折には声をかけてくださいね。 

なお、町連職員の山田由紀子さんは4月より第3子 

出産のため産休に入っています。7月には復帰の予定ですよ。 

      
加藤さん 遠藤さん 小原さん 北川所長 

山田さん 

藤岡交通部長の挨拶 

岩本議員 

神社運営委員会  
阪井さん、富田さん 

児島会長 


